

Le mercredi 1<sup>er</sup> juin à 20h30

## Conférence/Débat en ligne

### Pourquoi je ne suis pas que mon cerveau ?

*Dessinez un bonhomme ou une bonnefemme, puis demandez-vous : "où est ce que je vis dans mon corps ?". La majorité des individus à Haut Potentiel répondent dans "la tête", et c'est bien là leur prison. Et si vous n'étiez pas qu'un cerveau ? étonnant, n'est-ce pas !*

*C'est ce qu'**Emmanuelle Delrieu**, psychologue développementaliste spécialisée dans l'accompagnement des personnes à HPI et écopsychologue, va nous expliquer. Elle nous invite à une relecture différente de notre rapport au corps et à l'intelligence.*

Inscription: <https://www.billetweb.fr/x22-309-man>